
Honda Civic Type R saht bei „Top Gear“ ganz groß ab

Gleich drei Auszeichnungen erhielt der Honda Civic Type R von der Redaktion „Top Gear“ zugeschrieben. Das Magazin zur BBC-Kultserie nennt den kompakten Sportler nun „Top Gear Car of the Year 2018“, „International Editor’s Car of the Year 2018“ und feiert den Civic auch noch als das heißeste Fließheck des Jahres.

Die weiteren Auszeichnungen passen zum Charakter der Sendung, so dass jeder für sein Auto eine Kategorie finden konnte. So ist der Jaguar E-Pace Crossover des Jahres, der Bentley Continental GT der GT des Jahres, der Mercedes-AMG E 63 S der Kombi des Jahres, der Ford GT das beste Auto des Jahres für die Rennstrecke und der Bugatti Chivron das Hypercar des Jahres. Weitere Komplimente der Redaktion holten sich der Dodge Demon als Muscle Car, der Skoda Kodiaq als Familien-SUV, der Fiesta als Super-Mini, der Porsche 911 GT2 RS als furchteinflößendstes Auto, der Volkswagen Up GTI als Taschen-Rakete, der McLaren 720 S als Supercar, der Audi R8 V10 Plus Spyder als Roadster und der Rolls Royce Phantom als Luxusauto des Jahres. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Honda Civic Type R.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Honda



Bentley Continental GT3-R.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Bentley



Mercedes-AMG GLC 63.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Ford GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Jeff Jablansky



Dodge Demon.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Jens Meiners



Skoda Kodiaq Scout.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Porsche 911 GT3.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Mercedes-AMG E 63 4Matic+ T-Modell.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Porsche 911 GT2 RS.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Volkswagen Up GTI.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Audi R8 Spyder V10 Plus.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Rolls-Royce Phantom.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Rolls-Royce
